

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil analisis data dan hasil temuan di MI Darul Ulum Kecamatan Barambai dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan metode resitasi pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Kelas IV MI Darul Ulum Kecamatan Barambai meliputi: Fase Pemberian Tugas, Fase langkah pelaksanaan tugas, dan Fase Mempertanggungjawabkan tugas. Dalam fase Pemberian tugas guru hendaknya mempertimbangkan tujuan yang akan dicapai, jenis tugas jelas dan tepat sehingga siswa mengerti apa yang ditugaskan, sesuai dengan kemampuan siswa, dan ada petunjuk yang dapat membantu pekerjaan siswa., guru menyediakan waktu yang cukup untuk mengerjakan tugas tersebut. Dalam fase langkah pelaksanaan tugas guru memberikan bimbingan atau pengawasan, memberikan dorongan sehingga siswa mau mengerjakan, dan diusahakan siswa mengerjakan tugasnya sendiri. Kemudian pada fase mempertanggungjawabkan tugas siswa harus melaporkan tugasnya baik secara lisan atau tertulis dari apa yang telah dikerjakannya, kemudian ada Tanya jawab, penilaian hasil pekerjaan siswa baik dengan tes maupun non tes atau juga cara lainnya.
2. Pertama, faktor pendukung pelaksanaan metode resitasi pada mata pelajaran Akidah Akhlak yaitu berasal dari peran pendidik, peserta didik,

RPP (Rencana Pelaksanaan Pembelajaran), orang tua siswa dan media pendidikan. Sedangkan faktor penghambat pelaksanaan metode resitasi yaitu keadaan siswa yang kurang sadar dalam memenuhi tugas dan haknya sebagai anggota satu kelas, keadaan guru yang kurang mahir dalam merangsang keaktifan siswa, sarana dan prasarana seperti media dan sumber belajar, seperti LCD, buku, dan alat peraga.

B. Saran

Sebagai akhir dari penulisan skripsi ini, dengan mendasarkan pada penelitian yang peneliti lakukan, maka peneliti ingin memberikan saran yang mungkin dapat menjadi bahan masukan, antara lain sebagai berikut:

1. Kepada Madrasah hendaknya diperhatikan kelengkapan sarana dan prasarana pendidikan, agar kegiatan belajar mengajar dapat berjalan dengan maksimal. Dan hendaknya diperhatikan bagaimana proses pendidikan dan kegiatan belajar mengajar yang berlangsung, kemudian dievaluasi secara rutin untuk mengetahui kelebihan yang harus ditingkatkan dan kekurangan yang harus segera diperbaiki.
2. Kepada guru MI Darul Ulum Kecamatan Barambai yang telah menjalankan tugas menggunakan metode resitasi dalam proses pembelajaran, namun belum sepenuhnya berhasil sebaiknya pihak sekolah perlu meningkatkan kerjasama yang baik dengan orang tua peserta didik.

3. Kepada peserta didik di MIS Darul Ulum Barambai, penulis sarankan bahwa untuk mencapai suatu prestasi yang baik seperti yang kita harapkan maka diperlukan usaha belajar yang optimal, karena dengan adanya usaha yang demikian maka tujuan yang kita harapkan akan tercapai.